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校長 山﨑 聡子 

笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

繋がりの中で輝くもの 

 5 月 28 日（金）の中休みに行われた代表

委員会での子供たちの素晴らしい姿を御紹

介いたします。 

 代表委員会において，児童会から今年度

の児童目標案についての説明がありました。

各クラスから出された児童目標を，事前に

児童会で３つの案にまとめ，それぞれの案

について説明をしていました。３つの案の

児童目標の言葉に込められた思いを丁寧に

伝えた上で，どの目標にするか代表委員会

で決定していくという流れでした。代表委

員会では，児童目標が２つに絞られ，各クラ

スに持ち帰ってクラスでの意見を再度聞く

ということになりました。 

児童会の人たちが，３年生以上の代表者

が集まる代表委員会の運営を中休みという

短い時間の中でしっかり行っていた姿，各

クラスの代表委員が，内容をクラスに持ち

帰って説明ができるようにと，案に込めら

れた思いも含めてノートに一生懸命に書き

取っていた姿や分からない点は児童会に積

極的に質問していた姿，質問に対して真摯

に受け答えをしていた姿，そして「ありがと

う」という言葉が溢れていたこと…。本当に

素晴らしい姿でした。 

それぞれが自分の役割に責任をもって行

動していること，クラスの仲間や困り感の

ある仲間や下級生に寄り添って力になろう

とする優しさ，その優しさに感謝の思いを

もっていること，素敵なことです。こういっ

たことは，人と人との関係性の中で引き出

されていくものであると考えています。 

宝物『子どもといういのちの袋の中には、

いろんな宝物が入っている。その宝物は、子

ども自身さえ知らずにいる。』（いのちの言

葉：東井義雄 著） 

一人一人の子供の宝物が生かされていく

繋がりを大切にしていきたいと思いますし，  

宝物を見出した時に，意味付けして子供た

ちに返していきたいと思っています。 

温かさと力に感謝 

 子供たちの登下校の見守りをしてくださ

っている保護者の方，そして地域の方がた

くさんおられます。子供たちの安全を守る

ためにお力をいただき，感謝申し上げます。 

 見守ってくださっている方から，朝の挨

拶の時，上級生が下級生に，「『挨拶しよう

ね。』と声をかける姿を見かけます。」という

嬉しいお話をいただきました。また，学校前

の横断歩道で挨拶をしていた時に，「おはよ

う。」と挨拶する１年生に，「『おはようござ

います。』って言うんだよ。」と，優しく教え

ていた班長の声が私の耳に届いたことがあ

ります。 

上級生は下級生に教えていくだけのこと

を行っている場面を見かけます。 

先日，図書委員の６年生が， 返却された

本を元の場所に戻していました。当番の子

の他に，当番でない子も片付けに来ていま

した。周囲の温かさや力は，次々と受け継が

れていくと思います。上級生に感謝です。 

 

＊学校の様子等について学校ホームページ 

で随時更新していますので，ぜひ御覧く 

ださい。 


